

PERESMIAN POJOK BACA OMBUDSMAN DI KANTOR PERWAKILAN NTT

Senin, 28 Oktober 2024 - Fuad Mushofa

Kupang - Perwakilan Ombudsman RI Provinsi NTT meresmikan layanan Pojok Baca Ombudsman, pada Senin (28/10). Peresmian pojok baca ini ditandai dengan pengguntingan pita oleh Anggota Ombudsman RI Robert Na Endi Jaweng, dengan didampingi oleh Kepala Perwakilan Ombudsman NTT Darius Beda Daton, Kepala Biro Humas dan TI Ombudsman RI Dodi Wahyugi, serta Koordinator Bidang Pemantauan, Evaluasi dan Pengendalian Pembangunan Daerah wilayah III Kementerian PPN Bappenas Andi Setiyo Pambudi.

Dalam sambutannya Robert menyampaikan Pojok Baca Ombudsman memiliki dua fungsi, yaitu fungsi interaksi dan fungsi literasi. Pojok baca bisa menjadi ruang pertemuan dan interaksi bagi berbagai pihak. Baik insan Ombudsman, masyarakat, media, maupun stakeholder terkait, khususnya dalam mendorong peningkatan literasi masyarakat.

"Kantor Ombudsman menjadi ruang pertemuan bagi banyak pihak, menjadi ruang interaksi. Ombudsman sebagai lembaga negara namun karakter dan semangat kerjanya harus menyerupai rumah rakyat, yang mempertemukan media masa, lembaga masyarakat, pejabat, bisa bertemu di Ombudsman, dan memanfaatkan pojok baca Ombudsman", ujar Robert.

Robert juga berharap keberadaan Pojok Baca Ombudsman juga mampu menstimulasi tingkat literasi bagi insan Ombudsman maupun masyarakat yang datang ke Pojok Baca Ombudsman.

Menurut Robert, produk Ombudsman adalah produk pengetahuan. Dan pengetahuan diperoleh dari cara menggali informasi dan data, serta menyerap bacaan untuk menambah pengetahuan. Menulis dan membaca mampu melatih kemampuan menulis, dan meningkatkan kapasitas produksi pengetahuan.

"Maka wajib bagi insan Ombudsman untuk membaca buku, dan mudah-mudahan pojok baca ini menjadi sumber pengetahuan dan referensi", tegas Robert.

Sejalan dengan itu, Kepala Perwakilan Ombudsman NTT Darius Beda Daton mengatakan Pojok Baca Ombudsman ini merupakan bagian dari Pojok Baca Ombudsman yang dibangun oleh Ombudsman RI di berbagai Kantor Perwakilan.

Darius mengajak media dan masyarakat agar dapat memanfaatkan keberadaan Pojok Baca Ombudsman sebagai sarana membaca dan ruang bertukar informasi. Lebih lanjut, Darius juga menyampaikan bahwa peresmian Pojok Baca Ombudsman ini juga sekaligus merupakan hari pertama bagi Perwakilan Ombudsman NTT menempati lokasi kantor baru.